

Im Jahr 2014 wurde in der Stadtverwaltung eine Führungskräftebefragung durchgeführt. Deren Ergebnisse können als zentrales Instrument dienen, um die aktuelle Arbeitssituation in der Stadtverwaltung einzuschätzen und gegebenenfalls Prozesse zu optimieren. Bisher hat der Stadtrat keine Kenntnis von den Ergebnissen der Befragung erhalten.

Daher fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wann liegen/lagen die Ergebnisse der Führungskräftebefragung vor?

Wenn diese bereits vorliegen:

2. Werden die Ergebnisse dem Stadtrat zur Kenntnisnahme zugeleitet? Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?

3. Welche grundsätzlichen Schlussfolgerungen bezüglich der Arbeit der Verwaltung lassen sich aus den Ergebnissen der Befragung ableiten?

4. Wie bewerteten die Führungskräfte die organisatorischen Veränderungen, die sich durch die Verwaltungsstrukturreform des Oberbürgermeisters seit dem 01.12.2012 ergeben haben?

5. Welche Maßnahmen plant die Stadtverwaltung bzw. welche Maßnahmen wurden bereits durchgeführt, um negativen Einschätzungen der Führungskräfte Rechnung zu tragen?

Gez. Johannes Krause

Vorsitzender

SPD-Fraktion